

Danrem 082/CPYJ Dampingi Tim Dispenad Liputan Budaya Buah Tin

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2021 - 15:24



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto mendampingi kunjungan kerja Kolonel Inf Maskun beserta rombongan dari Dinas Penerangan Angkatan Darat (Dispenad), dalam rangka Liputan Program Buletin TNI AD dengan mengambil Profil Budidaya Buah Tin milik seorang Babinsa 0815/13 Kutorejo Koptu I Wayan Sudiasa.

Seorang Babinsa yang bertugas di Koramil 0815/13 Kutorejo, Koptu I Wayan

Sudiasa membudidayakan buah tin diatas tanah 0,5 hektar di Desa Sumbertanggul, Kec. Mojosari Kab. Mojokerto.

Kopral Wayan mengaku mulai menekuni budidaya buah tin sejak tahun 2004 setelah pulang dari tugas pengabdian di Lebanon.

"Saat saya bertugas di Timur Tengah tepatnya di Lebanon, saya sering melihat tanaman buah tin yang ditanam oleh warga disana. Dari situ saya merasa tertarik dan mencoba membudidayakan diteras rumah," jelasnya pada saat wawancara dengan Kolonel Inf Maskun Ketua Tim dari Dinas Penerangan Angkatan Darat, Sabtu (02/10/2021)

Koptu I Wayan Sudiasa menyampaikan bahwa, pembudidayaan tanaman buah tin, yang mengambil buah dan bibit Bapak Sony Laksono. Untuk buah dikirim ke Supermarket didaerah Citralen Pakuwon Surabaya, untuk bibit dikirim ke pasar domestik dalam bentuk cangkok dan polibag.

Sedangkan untuk pasar Internasional dikirim dalam bentuk Cuntting atau ranting pohon tanpa daun dan tanpa akar. Sebelum dikirim kita rendam terlebih dahulu dengan cairan pungsida selanjutnya diangin-anginkan setelah kering baru kita bungkus dengan plastik Wrapping.

Koptu Wayan mengatakan, saat ini ada 30 jenis tanaman buah tin yang sudah di budidayakan diantaranya yaitu Brown Turkey, Panache Tiger, Green Jordan, Jolly Tiger Varigata, Regato Popone dan Negron Long The Out. Yang paling diminati dipasaran adalah Jolly Tiger Varigata.

"Saat ini yang paling banyak diminati masyarakat adalah buah tin Jolly Tiger Varigata karena memiliki keunikan tersendiri, buahnya berwarna dan daunnya bercorak eksotis berwarna hijau," jelasnya.

Dia juga menambahkan, untuk membudidayakan tanaman buah tin di Indonesia tidak sulit, kendalanya cuma pada saat musim hujan.

"Berkebun buah tin tidak sulit hanya membutuhkan greenhouse (Rumah Kaca) untuk melindungi dasarnya curah hujan," ungapnya

Pada kesempatan tersebut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto mengatakan bahwa, sudah banyak pejabat yang datang ke kebun Koptu Wayan dan mereka kagum melihat keseriusannya untuk mengembangkan buah tin.

"Saya sangat mengapresiasi kegigihan Koptu Wayan beserta istri yang telah berhasil membudidayakan buah tin, yang kita ketahui bahwa buah tin ini adalah tanaman Timur Tengah.

Jujur saya bangga dengan Koptu Wayan yang secara tidak langsung mengangkat nama satuan. Saya berharap ada Wayan-Wayan lain yang bisa mengangkat perekonomian keluarga dengan berkreatif," harap Danrem.

Ikut hadir Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf Beny Asman, Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Andri Risnawan, Kasiren Korem 082/CPYJ Mayor Inf Dedi Indrawan, Danramil 0815/09 Mojosari Kapten Inf Budiyo dan Danramil 0815/13 Kutorejo Kapten Inf Beny Irawan A.Md. (Penrem CPYJ)